

2017年2月7日

各位

第一工業製薬株式会社

エレクトセル株式会社と安全教育研修所の開所式を実施

第一工業製薬（本社：京都市南区、会長兼社長：坂本隆司）は、2017年2月7日（火）に、四日市事業所霞工場（三重県四日市市霞1-23-5）でエレクトセル株式会社と安全教育研修所の開所式を執り行いました。

式典には、当社経営陣をはじめ、三重県 石垣英一副知事殿、四日市市 藤井信雄副市長殿など行政の方々や工事関係者ら約25名が出席し、開所の無事を祝うとともに、今後ますますの発展を祈念しました。

霞工場は、2015年12月に第1期設備を稼働しました。連結子会社であるエレクトセル株式会社は、リチウムイオン電池の研究開発や受託評価などを、関西文化学術研究都市のけいはんなプラザ（京都府相楽郡精華町）で行ってきました。2015年4月から始動した5カ年経営計画「REACT1000」のもと、さらなる事業拡大を目指し、第一工業製薬の四日市事業所霞工場テクニカルセンター棟内に移転しました。

安全教育研修所は、次世代の人材育成を目的に開設しました。REACT1000の達成とともにさらなる事業拡大をめざします。



開所式のテープカット

以上

・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社

広報IR室 TEL. 075-323-5951

第一工業製薬株式会社 広報 IR 室 〒601-8391京都市南区吉祥院大河原町5 Tel.075-323-5951 Fax.075-323-5976  
<http://www.dks-web.co.jp>